



„WIR KONNTEN  
UNSER NACHHAL-  
TIGKEITSKONZEPT  
SEHR ERFOLGREICH  
PRÄSENTIEREN“

REITEL Feinwerktechnik GmbH  
Daniel Reitel,  
Geschäftsführender Gesellschafter

Wir haben das umfangreiche Sortiment für Dentallabore und -praxen auf der IDS an einem völlig neu konzipierten und designten Stand ausgestellt. Dabei haben wir mit dem Yaskawa Industrie-Roboter einfach einmal gezeigt, wie sich Reitel-Geräte auch in einer Hochtechnologie von Robotern ansteuern lassen. Es werden noch viel mehr Funktionen möglich sein, wie Schmutzerkennung per Kamera-Optik und konturengenaue Reinigungsoptimierung. Für Reitel ist es seit vielen Jahren bereits selbstverständlich, unsere Produkte in diese Technologie einzubinden, denn ein Roboter kann das Gerät bedienen; kann erkennen, wo gereinigt werden soll. Was er nicht kann, ist zuverlässig Dampf erzeugen. Wir zeigen somit auf, dass konventionelle Geräte auch in vielen Jahren noch benötigt, und zuverlässige Produkte und Service im Falle eines Geräteausfalls noch weiter an Bedeutung gewinnen werden.

Mit unserer Einsatzgarantie helfen wir unseren Kunden, die Produktionskette der Dentallabore über viele Jahre aufrechtzuerhalten. Die Sicherheit bieten wir nicht nur bei Ausfall eines Geräts, sondern auch dann, wenn sich ein Kunde für eines unserer Produkte neu entscheidet, wir das Gerät aber nicht direkt ab Lager verfügbar haben. Hier helfen wir auf Wunsch mit einem kostenfreien Gerät zur Überbrückung.

Während der Messe war nicht nur die Präsentation der Produkte und die Zukunftsorientierung das Thema. Ein weiterer Schwerpunkt des Messestands und der Gespräche war die „Reitel Goes Green“ benannte Darstellung der Nachhaltigkeit. Bereits seit 1985 setzt Reitel auf Gehäuse aus Edelstahl, die aus bis zu 90 Prozent recyceltem Edelstahl hergestellt werden.

Die Geräte sind wartungsfreundlich und langlebig, sie bieten Sicherheit bei der täglichen Arbeit.

Unseren Besuchern war die bereits seit Jahren gelebte nachhaltige Produktion der Produkte nicht immer bewusst. Dabei profitieren die Anwender unserer Dampfstrahler beispielsweise jeden Tag von der energieeffizienten Konstruktion und sparen mehr als einhundert Kilogramm CO<sub>2</sub> pro Jahr gegenüber einem vergleichbaren Produkt mit indirekter Heizung. Unsere Kunden sparen Geld und die Natur profitiert von weniger CO<sub>2</sub>-Ausstoß. Zusätzlich wurden unsere Neuprodukte sehr gut aufgenommen. Unser gesamtes Messe-Team konnte zahlreichen Besuchern die Vorteile und den Nutzen unserer Produkte und Dienstleistungen zeigen. Neben den Themen Nachhaltigkeit und Zukunft konnte Reitel auch den digitalen Workflow und die Schnittstellen mit konventionellen Geräten darstellen, denn einen Dampfstrahler, Sandstrahler, eine Absaugung oder entsprechend gesundheitsschonende Arbeitsplätze finden weiterhin ihren Platz in der modernen Produktion.

Über die Rückkehr zahlreicher Besucher aus dem In- und Ausland haben wir uns sehr gefreut! Wir konnten endlich wieder mit Unbeschwertheit Anwender und Handelspartner bei uns am Messestand begrüßen und haben den persönlichen Austausch sehr genossen. Ein Rahmen, der der Jubiläums-IDS im einhundertsten Jahr sehr gerecht geworden ist und die internationale Bedeutung des Messe-Standorts Deutschland im Allgemeinen und Köln im Besonderen hervorhebt. Die Technologie-Offenheit und der Ausblick auf zukünftige Entwicklungen machen die IDS für alle Besucher zu einem Gewinn.

